
命の教育フォーラム 当日の様子と参加者のご感想等 

 

日時：令和７年１月２５日（土）午後２時から午後４時 まで 

場所：清瀬市役所 ４階 研修室にて開催 

内容：第１部 清瀬第三小学校で今年度実施した「命の教育」の取り組みの発表 

第２部 生徒会五校交流会「お互いをお互いが思いやる学校～安心な学校生活の 

ための生徒会の取組～」 

 

 

 

 

 

 

清瀬第三小学校の発表      五校生徒会の発表      五校生徒会の話し合い 
 
今回は、児童・生徒の発表や話し合いについて、会場にいらした方々から携帯電話等を

使用してリアルタイムでご意見やご感想をいただきました。ご協力いただきました皆様、

ありがとうございました。 

 
【参加者からのご意見やご感想】 

〇清瀬第三小学校の発表について 
・いのちが大事だなと思いました。みんなでまとめて真剣に発表していてすごいと思い
ました。 

・子供たちと先生方、地域の方々が触れ合う機会が多く、とても活気がある雰囲気が伝
わってきました。様々な体験活動から命の尊さを学んでいることも分かりました。 

・１年生から６年間かけて、成長に合わせて「命」について学んでいることが伝わった。 
・学校の様子がよく分かりました。楽しい雰囲気ですね。また、とっても立派な発表の
姿でした。話している人も、そうでない人も、一体感がありました。 

 
〇生徒会五校交流会の発表及び話し合いについて 

・少数ですが、不安を抱えている生徒が、どの学校にもいます。不安の内容や安心でき
るようにする手だてを生徒会で考え、不安を抱えている生徒を一人でも多く減らして
ほしいです。また、解決が困難な課題については、先生方と連携して解決してくださ
い。 

・これまでの交流会で知った、他校の取り組みを見習って、自校でいかしている事例を
聞くことができ、そして、今後もそんな事例がありそうな話し合いを聞くことができ
て、この時間が有意義なものであると感じられてよかった。 

・各校きちんと考え、発表できていて感心しました。学校によって特色がある中、交流
会で意見・情報を交換しながら、活動をブラッシュアップして行くであろう姿を頼も
しく思いました。実際、昨年度のこの交流で知った他校の活動を参考にして、新たな
活動を始めた中学もありました。この交流会を積み重ねることにより、清瀬の中学が

より素晴らしい学校になっていくことを願います。 
・エコキャップの回収の取り組みを自分の学校でも取り入れたい。 
・他の学校で共同して活動を行いたい。 
・「私服登校」の基準を聞きたかった。 
・「夜空に星を〜」の取り組みを聞いて、行事のメッセージ交換を全校でできるような
システムがいいなと思いました。 

 


